

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil pengolahan data dan analisis data dalam penelitian tentang “Pengaruh Pendapatan Bagi Hasil Tabungan Mudharabah dan Deposito Mudharabah Terhadap Laba Bersih Pada Bank BNI Syariah Periode 2010-2018” dengan menggunakan regresi linier berganda dan pengujian statistik dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengaruh pendapatan bagi hasil tabungan mudharabah secara parsial menyimpulkan bahwa tidak ada pengaruh signifikan terhadap laba bersih bank. Hal ini ditunjukkan dari  $T_{hitung} > T_{tabel}$  sebesar  $1,213 > 2,03951$  dan nilai signifikansi  $0,234 > 0,05$  yang artinya  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak.
2. Pengaruh pendapatan bagi hasil deposito mudharabah secara parsial menyimpulkan bahwa ada pengaruh

signifikan terhadap laba bersih bank. Hal ini ditunjukkan dari  $T_{hitung} > T_{tabel}$  sebesar  $2,282 > 2,03951$  dan nilai signifikansi  $0,030 < 0,05$  yang artinya  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima.

3. Pengaruh pendapatan bagi hasil tabungan mudharabah dan pendapatan bagi hasil deposito mudharabah secara simultan menyimpulkan bahwa ada pengaruh signifikan terhadap laba bersih pada Bank BNI Syariah Periode 2010-2018. Hal ini ditunjukkan dari nilai  $F_{hitung} > F_{tabel}$  sebesar  $32,407 > 3,30$  dan nilai signifikansi  $0,000 < 0,05$  yang artinya  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima.

## **B. Saran**

Adapun saran yang dapat diajukan penulis dari penelitian yang telah dilakukan antara lain sebagai berikut:

1. Bagi Akademisi

Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat untuk menambah wawasan dan pengetahuan. Serta diharapkan dapat menambah referensi terutama bagi

mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam khususnya untuk jurusan Perbankan Syariah.

## 2. Bagi Lembaga Keuangan Syariah

Nilai pendapatan tabungan mudharabah dan deposito mudharabah pada Bank BNI Syariah diharapkan dapat melebihi atau mencapai apa yang diharapkan. Manajemen Bank BNI Syariah harus mapu meningkatkan pendapatan tabungan mudharabah dan deposito mudharabah khususnya terhadap laba bersih. Karena jika semakin besar pendapatan bagi hasil tabungan mudharabah dan deposito mudharabah dari suatu bank maka semakin besar pula tingkat laba bersih yang dicapai bank tersebut.

## 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan agar memperpanjang periode waktu penelitian serta menggunakan lebih banyak variabel lagi yang mempengaruhi laba bersih sehingga dapat memberikan hasil penelitian yang lebih akurat dan baik.